

# Internationaler Pfingst - Gottesdienst

Bremen ist international!

Als Christinnen und Christen unterschiedlicher Herkunft wissen wir uns in einer gemeinsamen Hoffnung auf Gottes Gegenwart in unserem Leben verbunden. Zu Pfingsten schickt er uns seinen Heiligen Geist. Durch ihn überwinden wir unsere Trennung durch Herkunft und Sprachen.

Er lädt uns ein zu einem gemeinsamen Leben und zur Gestaltung der Welt und unserer Stadt!

Darum wollen wir gemeinsam Gottesdienst feiern und laden dazu Christinnen und Christen zu einem englisch-deutschen Gottesdienst ein unter dem Motto:

**ein Geist**

**verschiedene Sprachen  
gemeinsam verstehen**

Die **Gruppe Internationaler Christinnen und Christen in Bremen** hat sich 2012 das erste Mal für die Vorbereitung eines Gottesdienstes zur Integrationswoche zusammengefunden. Wir wollen aber auch längerfristig zusammen bleiben, um voneinander zu lernen, miteinander zu feiern und gemeinsam einen Beitrag zur Integration in dieser Stadt zu leisten. Jedes Jahr zu Pfingsten wollen wir einen mehrsprachigen, internationalen Gottesdienst feiern.

Wir freuen uns über alle Geschwister im Glauben, die bei zukünftigen Aktionen und Gottesdiensten mitmachen möchten.

Kontakt:

Internationale Christinnen und Christen  
c/o Norddeutsche Mission  
Hannes Menke  
Berckstraße 27

Tel.: 0421 46 77 038  
info@norddeutschemission.de



**international  
christians  
in bremen**

**ein  
geist  
verschiedene  
sprachen  
gemeinsam  
verstehen**

**INTERNATIONALER  
GOTTESDIENST AM  
PFINGSTMONTAG**

**20. MAI 2013, 18 UHR  
UNSERE LIEBEN FRAUEN KIRCHE**



**international  
christians  
in bremen**

# International Pentecost Service

Bremen is international!

We as Christians of different origin, know that we are united in a common hope for God's presence in our lives. On Pentecost he sends us his Holy Spirit. Through him we overcome our division of origin and languages.

He invites us to live together to transform the world and our city!

Therefore we celebrate together and invite Christians to this English - German service.

The motto of the service is:

**one spirit  
different languages  
one understanding**

The Group of International Christians in Bremen came together for the first time in 2012 to prepare a service for the Integration Week. But we also want to stay together for the longer term in order to learn from each other, to celebrate together and to contribute jointly to integration in this city. Every year at Pentecost we want to celebrate a multilingual international service.

We are pleased about all brothers and sisters in faith who wish to participate in future activities and services.

contact:

International Christians in Bremen  
c/o Norddeutsche Mission  
Hannes Menke  
Berckstraße 27

Tel.: 0421 46 77 038  
info@norddeutschemission.de



**international  
christians  
in bremen**

**one  
spirit  
different  
languages  
one  
understanding**

**INTERNATIONAL SERVICE ON  
PENTECOST - WHIT MONDAY**

**20TH MAY 2013, 6 PM  
UNSER LIEBEN FRAUEN KIRCHE  
LEFT OF THE TOWN HALL**



**international  
christians  
in bremen**